
民主的北九州华人华侨协会 

公平、公开、公正的选举 
    

  我叫周丹，家乡在河南郑州，来日九年，目前在北九州市小仓北区长期居住。

初次了解北九州华人华侨协会是在来日本不久后进入了华人华侨协会的微信群，

群里都是当地的中国人，信息交流非常的方便。华人华侨协会每年都会有好几次

聚会活动，我参加过四次协会组织的包饺子会员大会，两次看樱花大会，一次登

山交流会。 
    刚来日本的时候是留学生，每天打工上学，日语也不懂，随着年龄的增长，

生活环境的影响，有了孩子的原因，自身性格也慢慢稳重了下来。近几年因为疫

情的影响更加让我了解到我们中国同胞团结的重要性。 
在 2021 年因为工作原因，偶然的机缘我加入了北九州青年会议所，里面聚

集了北九州 20 到 40 岁的会员两百多人，里面有扩大委员会，事务委员会，少年

活动委员会及国际委员会等十个左右委员会（我今年在扩大委员会）。每个月最

少有两次见面机会的例会和委员会议。我们青年会议所的很多成员。都对中国很

友好。有一天通过一位会员朋友的介绍，知道了我们北九州华人华侨协会，在选

举新的理事会成员，回家后在电脑上，我打开了协会网站，看到了公示的选举公

告。经过思考，我也打算向北九州华人华侨协会申请自荐，侯选理事会成员，因

为我想为中国同胞服务，想和大家一起为中日友好交流服务，故在中日友好条约

签署 50 周年的今年，向协会递交了我的申请。    
我们北九州华人华侨协会的宗旨是弘扬中华文化。维护会员的各项合法权

益，增进中日间友好的各项交流。振兴地域的各项发展。在北九州华人华侨协会

的众多会员里面，有很多与我目标一样，希望中日两国永远友好下去的朋友。我

生活在这里近十年了，我的半个故乡北九州。我很希望得到当地同胞们的支持，

虽然关于华人华侨协会的理事需要具体做什么工作，我还不是很了解，但是我会

努力，会积极认真的学习和思考。贡献自己的一点微力。 
在公平、公开、公正的选举原则下，我当选北九州华人华侨协会理事了。 
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